Johann Hari en Argentina



Escritor y periodista inglés, Johann Hari se hizo mundialmente conocido por sus artículos publicados en prestigiosos medios de prensa como *The New York Times, Los Angeles Times, The Guardian, Le Monde, The Independent* y *The Huffigton Post* sobre el consumo de sustancias. En dos ocasiones fue nombrado el periodista del año por Amnistía Internacional en el Reino Unido.

En enero de 2015 publicó el libro Chasing the scream (Tras el grito), una investigación que lo llevó a viajar durante tres años por diferentes lugares de mundo para conocer personalmente personajes y situaciones sociales ligados al tema del consumo de drogas. Su objetivo fue develar los secretos de la guerra contra las drogas. Esa experiencia lo llevó a afirmar que "todo lo que sabemos sobre la adicción es incorrecto", y a denunciar una disparidad notable entre lo que se transmite y lo que en realidad sucede: "La guerra contras las drogas obedece a motivos muy distintos de los que nos cuentan a través de los diferentes medios de comunicación -polemiza el autor-; la mayoría de nuestros principios básicos sobre las sustancias psicoactivas no responden a la verdad [...] la guerra contra las drogas

no es ni mucho menos como nos han relatado los políticos desde hace cien años". En su libro sostiene que castigar y avergonzar a quienes consumen drogas crea un sinfín de problemas adicionales en la sociedad y propone una estrategia distinta: legalizar de manera paulatina las drogas y utilizar el dinero destinado al castigo de los adictos a la financiación de un tratamiento personal y humano.

Este escritor y periodista desafía a repensar sobre la penalización de las drogas, la adicción, la criminalización de los pacientes adictos, el prohibicionismo como medida utilizada en varios países del mundo durante cien años, invitando a realizar un cambio radical en la forma de enfocar una de las cuestiones más controvertidas y relevantes de nuestra época.

El 27 de febrero de 2017, Johann Hari visitará la Argentina y dictará dos conferencias en Buenos Aires, las mismas se llevaran a cabo en el CONICET y en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Ambos eventos, que serán gratuitos y abiertos al público en general, cuentan entre otras numerosas entidades ligadas al tema con el auspicio de:

CONICET, Asociación de Psiquiatras Argentinos (APSA), Capítulo de Psiquiatras en Formación (PEF/APSA), Agrupad, Equipo Argentino de Toxicomanías, Asociación del Pensamiento Penal y Asociación Argentina de Salud Mental (AASAM).